



Mi Universidad

NOMBRE DEL ALUMNO:

Rubí González Rodríguez

NOMBRE DEL TEMA:

Conceptos básicos y clasificación de las familias

PARCIAL:

4to

NOMBRE DE LA MATERIA:

Salud pública

NOMBRE DEL PROFESOR:

Romelia de León Méndez

NOMBRE DE LA LICENCIATURA:

Licenciatura en enfermería

CUATRIMESTRE:

3er cuatrimestre

Frontera Comalapa, Chiapas a 30 de julio del 2022

CONCEPTOS BÁSICOS Y CLASIFICACIÓN DE LAS FAMILIAS

Cuando dos personas del sexo opuesto se unen, establecen una intensa relación de intimidad, afectividad, reciprocidad y dependencia, se empieza a tener una familia ya que cuando se casan llegan a tener hijos y es ahí donde la familia va creciendo. Tanto como el papa como la mama juegan un papel importante ya que ellos son los que educan a los hijos y los que los van guiando para que ellos hagan lo correcto y que se sientan protegidos con el amor y apoyo que los padres dan, los padres traspasan las culturas, tradiciones o la religión ya que cada familia tiene diferente tipo de cultura o religión. Pero no solamente influyen los padres si no que también la familia externa que son los abuelos, tíos que algunas veces los nietos toman como ejemplo a los abuelos y los consejos que los abuelos les puede dar también los puede ir guiando para hacer el bien y no el mal. Sabemos que la comunicación es muy importante

Para formar una familia se necesita de dos personas pero cuando se quedan solos que sabemos que por lo general son las mujeres tienen que cuidar a los hijos solas y educarlos solas ya que por muchos motivos algunas parejas no pueden seguir juntos ya sea porque se murió la otra persona o porque simplemente no supieron comprenderse y por eso llegan al punto de separarse y dejar a los hijos pero alguien tiene que cuidarlos.

Tanto los hombres y las mujeres tenemos derecho a trabajar por eso si la mujer tiene alguna profesión y quiere ejercer lo puede hacer porque no solo los hombres pueden trabajar para sostener a una familia si no que también las mujeres, ya que muchos tienen la mala información que las mujeres solo nacieron para estar en la casa y cuidar a los hijos cuando no es así, otro punto importante es que para decidir cuantos hijos desean tener depende de los dos, porque muchas veces el hombre quiere más hijos y la mujer accede cuando realmente no debe ser así.

Actualmente las parejas no tienen muchos hijos y eso en parte eso es bueno porque les pueden dar un buen estilo de vida a los hijos y que no sufran tanto económicamente